

鹿山真史さんが日本一の栄冠に輝く

昨年11月30日と12月1日に横浜アリーナ（神奈川県）で開催された『第4回電気工事技能競技全国大会』で、鹿山電気商会の鹿山真史さん（深谷）が見事優勝を果たし、金賞・経済産業大臣賞と『ジャパンeスキルチャンピオン』の称号を手にしました。

鹿山さんは、福島県代表として本大会に出場し、1日目の学科競技、2日目の技能競技に臨みました。技能競技では全選手が難解な課題に苦しみましたが、鹿山さんは時間に余裕を持って作業を終了。正確な技術も高く評価されました。表彰式で優勝者として登壇

した鹿山さんは、「福島県飯館村、鹿山電気商会の鹿山真史です」と故郷の名を高らかに呼び涙。「私だけの力ではない」と、先輩や仲間の協力に感謝しました。『やればできる』と信念を持って真摯に競技に取り組んできた鹿山さん。努力を重ねて手にした栄冠です。



一般の部には53人が出場。技能競技は180分の制限時間内に課題に基づき作品を完成させます。



12月27日に来庁し、杉岡村長に全国優勝を報告。



表彰式でチャンピオンフラッグを受け取る鹿山さん。

＜編集後記＞

● だんごそしや成人式の振袖など、本号の紙面を振り返ると、カラフルな1か月だったなあと感じます。そんな中での「どか雪」。飯館村では珍しくもないのかもしれません。が、この寒々と積雪を、子どもの頃から乗り越えてきた村民の皆さんを本当に尊敬します。雪に大喜びしていました幼き日を懐かしく感じました。（菅野）

● 毎年楽しみな前田地区のイルミネーション。「ま」「え」「た」が点滅する素敵なものですね。運転しながら通りかかり、この華やかさ元気が出るなあと眺めていて気がつきました。ツリーかと思っていた部分、もしや牛のツノ!?牛の横顔が見えてきて、降りしきる雪の中、思わず車を降りて確認してしまいました。（星）



Native speakers 第22回

ネイティブ・スピーカーズ
飯館言葉の達人たち

△の意味は：



ゆんべよっぴで
むさんこやったの?!
どのってね



スマホのカメラを
かざして YouTube
で見てね

または検索で！

飯館村 YouTube

